

03.10.2016 - 10:00 Uhr

## Nouveau responsable de PwC à Zurich

Zurich (ots) -

Le directoire de PwC Suisse a nommé Roger Kunz comme nouveau responsable du bureau de Zurich à partir du 1er octobre 2016.

Entré chez PwC Suisse en 1998 Roger Kunz, 44 ans, a été nommé associé en 2011. L'expert-comptable diplômé et spécialiste en économie bancaire dispose d'une solide expérience pratique, notamment auprès des entreprises familiales et des entreprises en mains privées travaillant à l'international. Il possède des connaissances approfondies des questions de présentation des comptes et a également exercé des fonctions d'expert aux examens d'expert-comptable.

Roger Kunz se réjouit de sa nouvelle mission : « Le bureau de Zurich est le plus grand de PwC Suisse. D'ici, nous assurons le suivi de clients et de PME travaillant en Suisse, ainsi que d'entreprises et de grands groupes actifs dans le monde entier. Trouver des solutions durables et répondant aux besoins d'une gamme de clients aussi large rend mon activité, ainsi que celle des 1500 autres collaborateurs sur le site de Zurich, particulièrement fascinante et variée. »

Contact:

Claudia Sauter, Head of PR & Communications, PwC Suisse  
[ch.linkedin.com/in/clauidiasauter](https://ch.linkedin.com/in/clauidiasauter)  
[claudia.sauter@ch.pwc.com](mailto:claudia.sauter@ch.pwc.com)

Roger Kunz, Partner, PwC Suisse  
[ch.linkedin.com/in/rogerkunz](https://ch.linkedin.com/in/rogerkunz)  
[r.kunz@ch.pwc.com](mailto:r.kunz@ch.pwc.com)

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100008191/100793737> abgerufen werden.